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ATA DA 167ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CENTRO DE ENGENHARIA BIOMÉDICA 1 
DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 29 DE JUNHO DE 2023. 2 
 3 
  4 
A reunião teve início às 14h50, com a presença dos membros: Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, 5 
Coordenador do CEB; Prof. Dr. Eduardo Tavares Costa, Representante do DEEB; Dra. Rosana Almada 6 
Bassani, Representante dos Pesquisadores; Elizângela Souto de Oliveira, Representante dos 7 
funcionários; Adriana Chaves Cavalcanti, Responsável pela Área de Gestão de Recursos Humanos, 8 
Protocolo e Infraestrutura; Vanessa Evelyn Costa, Responsável pela Biblioteca do CEB; Nirlei Vitareli, 9 
Assistente Técnica; Aldo Mário Mangili Júnior, Coordenador da Área de Engenharia Clínica; Dr. Sérgio 10 
Querino Brunetto, Supervisor da Área de Física Médica; Dra. Natália Ferreira Oshiyama, Supervisora da 11 
área de Pesquisa e Desenvolvimento e Heloisa de Cássia Roncolato, Responsável pela Área de 12 
Administração de Projetos, Convênios e Recursos Orçamentários. 13 
 14 
Ausências justificadas: Prof. Dr. José Wilson Magalhães Bassani, Coordenador Associado do CEB e 15 
Wilson José Bizinotto, Responsável pela Área de Informática. 16 
 17 
Ausência não justificada: Prof. Dr. Rubens Maciel Filho, Responsável pelo BIOFABRIS  18 
 19 
 20 
ORDEM DO DIA 21 
 22 
1. Ata da 166ª Reunião Ordinária do Colegiado/CEB, ocorrida em 04/04/2023 - Aprovada com três 23 

abstenções; 24 
2. Ata da 7ª Reunião Extraordinária do Colegiado/CEB, ocorrida em 08/06/2023 - Aprovada por 25 

unanimidade;  26 
3. Calendário para reuniões do Colegiado-CEB - Segundo Semestre/2023 - Aprovado por unanimidade;  27 

 28 
 29 
EXPEDIENTE 30 
 31 
1. Informes da Coordenadoria  32 

 33 
2. Relatos das subáreas do CEB 34 

(a) Engenharia Clínica 35 
(b) Física Médica 36 
(c) Pesquisa e Desenvolvimento 37 
(d) Administração de Projetos, Convênios e Recursos Orçamentários 38 
(e) Gestão de Recursos Humanos, Protocolo e Infraestrutura 39 
(f) Biblioteca 40 
(g) Informação e Computação 41 
 42 

3. Inscrições 43 
 44 
Referente ao item 3 da Ordem do Dia, Prof. Leonardo informou que foi necessária a alteração das datas, 45 
anteriormente indicadas, para as futuras reuniões ordinárias do Colegiado, pois, após apresentar o 46 
calendário ao Prof. Mateus, futuro Coordenador do CEB, este informou que às quintas-feiras seria inviável 47 
sua participação e sugeriu a alteração para as segundas-feiras, no período da tarde. Dessa forma, 48 
enviamos um novo calendário com a indicação dos dias 04 de setembro e 04 de dezembro, às 14h, como 49 
opções para as reuniões ordinárias O item 3 foi aprovado por unanimidade. 50 
 51 
1. Informes da Coordenadoria 52 
Prof. Leonardo informou que nas últimas reuniões não houve tempo disponível para os relatos das áreas 53 
acontecerem. Assim sendo, gostaria de abrir espaço nesta reunião para as áreas; porém, antes, gostaria 54 
de falar um pouco sobre o trabalho do GT que foi criado para fazer um levantamento sobre as demandas 55 
técnicas e operacionais, referentes às aquisições e contratos relacionados aos equipamentos odonto-56 
médico-hospitalares e laboratoriais de todas as unidades da Universidade, que poderá ficar sob a 57 
responsabilidade do CEB.  58 
Embora vários membros deste Colegiado façam parte desse GT, Prof. Leonardo fez um breve resumo 59 
sobre como está esse trabalho e informou que, provavelmente, até o final do mês de julho o GT já 60 
apresentará um relatório concluindo que o CEB conseguirá absorver esse trabalho, porém com certa 61 
demanda de contratação de alguns profissionais, como também alterações nas suas estruturas. 62 



2 
 

Informou que várias outras Unidades estão participando desse GT, como a PRDU, DGA, DEAS, FOP, 63 
entre outras. 64 
Prof. Leonardo informou ainda que, em breve, a célula de Proteção Radiológica da DGRH será transferida 65 
para o CEB e dessa forma passará a fazer parte do nosso quadro de funcionários. 66 
Prof. Leonardo esclareceu que ainda não sabe informar se isso poderá impactar na Certificação do CEB 67 
e acredita que as instâncias superiores estão aguardando o relatório do GT para adequar a nossa 68 
Certificação. 69 
A funcionária Nirlei perguntou como ficaria caso o HES e o IOU venham solicitar esse tipo de prestação 70 
de serviço pelo CEB.  71 
Leonardo respondeu que, se isso acontecer, a proposta atual terá que ser revista. 72 
O funcionário Aldo informou que o Hospital de Sumaré possui um grupo de engenharia clínica muito bem 73 
estruturado e que será preciso nos atentar sobre como será o atendimento das demandas desses serviços 74 
e, inclusive, como cada unidade da área da Saúde fará seus planos anuais de contratação para a 75 
manutenção de equipamentos. 76 
Prof. Leonardo informou que todas as solicitações de serviços deverão ser feitas através de Instrução 77 
Normativa. 78 
Informou ainda que as Unidades de Piracicaba e Limeira também deverão ser atendidas pelo CEB, pois 79 
utilizam o mesmo CNPJ da UNICAMP. 80 
Prof. Eduardo sugeriu que futuramente seria importante que as Engenharias Clinicas dos demais hospitais 81 
ficassem subordinadas ao CEB. 82 
Prof. Leonardo falou que o trabalho do GT está voltado, primeiramente, para as unidades da UNICAMP e 83 
que por enquanto não irá focar nos demais hospitais.     84 
Prof. Eduardo falou que aparentemente temos muitas indefinições e que isso pode interferir na certificação 85 
do CEB que implicará diretamente nas contratações de pessoal. 86 
Prof. Leonardo explicou que o processo de certificação foi concluído no mês de maio de 2023 e que agora 87 
estão avaliando internamente, com a PDRU, sobre a contemplação do CEB com o total de vagas 88 
solicitadas ou se será necessária uma revisão para readequação ao novo perfil do CEB. 89 
Prof. Leonardo perguntou se alguém teria alguma pergunta sobre esse assunto. Como não houve 90 
manifestação passou para o próximo informe. 91 
 92 
Prof. Leonardo informou que no dia 28 de julho teremos uma cerimônia para a transição da Coordenadoria. 93 
Será uma cerimônia simples no Auditório do CEB, com início previsto para as 10h30, após a qual será 94 
oferecido um brunch e todos estão convidados. 95 
 96 
 97 
2. Relatos das subáreas do CEB 98 
Prof. Leonardo solicitou ao funcionário Aldo que iniciasse esse item com o relato da área de Engenharia 99 
Clínica. 100 
Sr. Aldo informou que na área de Engenharia Clínica está transcorrendo tudo dentro da normalidade. 101 
Informou ainda que o único e mesmo problema de sempre enfrentado pela área é com relação ao quadro 102 
de funcionários. Complementou essa afirmação dizendo que recentemente receberam o aviso das 103 
aposentadorias dos funcionários Ricardo e Wilson e, inclusive, o engenheiro Marcos Rocha também 104 
poderá se aposentar a qualquer momento e será uma perda muito significativa. 105 
Prof. Leonardo acredita que, devido à falta de funcionários, provavelmente teremos que reestruturar a área 106 
de Engenharia Clínica. 107 
 108 
Prof. Leonardo agradeceu ao Aldo e passou a palavra à funcionária Adriana, supervisora da área de 109 
Gestão de Recursos Humanos, Protocolo e Infraestrutura. 110 
Adriana informou que os concursos para Engenheiro Mecânico, Técnico em Eletrônica e Técnico em 111 
Mecânica estão prestes a ser homologados, porém sem previsão de abertura de Edital. 112 
Lembrou que o edital de convocação para as provas do concurso para vaga de pesquisador precisou ser 113 
cancelado devido à problemas com a banca examinadora, mas acredita que em breve novo edital de 114 
convocação será publicado.   115 
Informou ainda que o serviço de troca do telhado do prédio do CEB foi concluído, faltando somente o 116 
serviço de impermeabilização das calhas.  117 
 118 
Prof. Leonardo agradeceu à Adriana e passou a palavra para a Natália, supervisora da área de Pesquisa 119 
e Desenvolvimento. 120 
Natália informou que o projeto de desenvolvimento de prótese controlada por sinais mioelétricos 121 
registrados em alta densidade, financiado pelo MPT, coordenado pelo Prof. Leonardo, está em 122 
desenvolvimento com a colaboração do Laboratório de Apoio ao Desenvolvimento-LAD. 123 
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Informou ainda que o trabalho que está sendo desenvolvido pela Dra. Beatriz (pós-doc), coordenado pela 124 
Profa. Dra. Raquel Franco Leal, está caminhando e temos a previsão de retorno dos experimentos no 125 
início do mês de agosto. 126 
 127 
Prof. Leonardo agradeceu à Natália e passou a palavra para a Heloísa, supervisora da área de Gestão de 128 
Projetos, Convênios e Recursos Orçamentários. 129 
Heloísa informou que o Plano de Contratação Anual foi entregue na DGA no dia 20 de junho. 130 
Informou ainda que estão acontecendo vários treinamentos. Um deles é sobre a Lei Federal nº 131 
14.133/2021 que trata da Nova Lei de Licitações e Contratos - NLLC, e, além do sistema da UNICAMP, 132 
estamos com mais três ou quatro sistemas do Governo Federal. Acredita que, devido a isso, 133 
provavelmente, haverá uma prorrogação na implementação da Lei na UNICAMP. 134 
Comentou que o funcionário Marcelo está efetivamente apoiando o setor de compras, juntamente com 135 
dois estagiários que iniciaram suas atividades no início do mês de maio. 136 
Acredita que provavelmente até setembro teremos a contratação de um funcionário administrativo. 137 
Com relação ao Projeto do MPT, coordenado pelo Prof. Leonardo, estamos aguardando a liberação dos 138 
processos para dar andamento nos trâmites do Plano de Trabalho, Termo de Compromisso e Plano de 139 
Aplicação de Recursos.  140 
 141 
Prof. Leonardo agradeceu à Heloísa e passou a palavra para a Vanessa, responsável pela Biblioteca do 142 
CEB.     143 
Vanessa informou que ela e a funcionária Regilaine participaram de um treinamento junto à SBU, no mês 144 
de abril, sobre catalogação de artigos de docentes e pesquisadores, para o repositório institucional da 145 
Universidade. 146 
Informou ainda que, com relação ao processo de migração dos manuais médicos, um dos objetivos do 147 
planes CEB, ocorreu em maio/2023 e foram migrados mais ou menos 4.000 manuais médicos, até o ano 148 
de 2021. Os manuais que não entraram na migração estão sendo catalogados e etiquetados e somam, 149 
mais ou menos, 500 manuais médicos. 150 
 151 
Prof. Leonardo agradeceu à Vanessa pelo relato e aproveitou para atualizar as informações sobre o site 152 
do CEB. 153 
Agradeceu o empenho da Comissão pelo trabalho e agora estamos solicitando a inclusão de dois módulos 154 
um para cadastramento de produções científicas e outro para inserção dos Projetos que estão vigentes e 155 
desenvolvidos no CEB. 156 
Esclareceu que ainda não existem módulos para inserção das produções para cada pesquisador 157 
individualmente. 158 
Acredita que muito em breve teremos concluído esse processo. 159 
Para encerrar, Prof. Leonardo solicitou a todos os responsáveis por cada área do CEB, inclusive do 160 
LNGTS, que enviem um relatório para contribuir com a elaboração do balanço das atividades 161 
desenvolvidas no CEB nos 6 anos de gestão e que será apresentado aos membros do Conselho Superior 162 
do CEB. 163 
Solicitou, se possível, que esses relatórios sejam entregues até, no máximo, início da segunda quinzena 164 
do mês de julho. 165 
 166 
4. Inscrições: 167 
Prof. Leonardo abriu espaço para inscrições: 168 
Prof. Eduardo lembrou que como essa será a última reunião do Prof. Leonardo como presidente do 169 
Colegiado, fez agradecimentos pela positiva evolução que o CEB teve durante o período de sua gestão. 170 
Parabenizou o trabalho do Prof. Leonardo, juntamente com o apoio de todas as equipes do CEB. Uma 171 
gestão de muito sucesso e resiliência. Reconhece que sempre que precisou, recebeu todo apoio de todos 172 
e principalmente dos professores Leonardo e Bassani. 173 
Prof. Leonardo agradeceu as palavras do Prof. Eduardo e afirmou que o sucesso de sua gestão se deve 174 
ao apoio que recebeu de todos e dessa forma conseguiu desenvolver todos os trabalhos, superando todos 175 
os obstáculos. Fez agradecimento a cada um que, de alguma forma, contribuiu com o trabalho durante o 176 
período em que esteve na coordenação do CEB.  177 
Dra. Rosana falou sobre a coesão e comprometimento de todos os funcionários do CEB incentivados pelo 178 
Prof Leonardo, o que faz com que o trabalho flua de maneira positiva, principalmente, com uma gestão 179 
tão bem estruturada, resultando em pleno sucesso. Isso é muito gratificante. 180 
A funcionária Nirlei agradeceu a dedicação do Prof. Leonardo durante os 6 anos de gestão, principalmente 181 
durante um período muito difícil que foi na pandemia. Reconhece que foi um período em que todos nós, 182 
funcionários recebemos muito apoio, num trabalho de muita união. 183 
O funcionário Aldo expressou gratidão pela forma com que o Prof. Leonardo conduziu todo o trabalho 184 
durante esses 6 anos de gestão. 185 
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Prof. Leonardo agradeceu primeiramente à equipe da coordenação que sempre o apoiou e agradeceu 186 
também todas as palavras de carinho e reconhecimento. 187 
 188 
                                                                                                                                                                                                       189 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 16h40. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei e 190 
digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos Membros do Colegiado, se estiver conforme.  191 
Márcia Campos 192 
Secretária 193 
 

 
 
 

Justificativas de ausências, referente à 167ª Reunião Ordinária do Colegiado do CEB 
 

 
---------- Forwarded message --------- 
De: Wilson José Bizinotto <wilsonjb@unicamp.br> 
Date: qua., 28 de jun. de 2023 às 15:05 
Subject: Justificatica de ausencia na Reuniao do Colegiado de 29/06/2023 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
 
 
Boa tarde, Marcia. Tenho um encaixe para um exame médico de minha mãe e 
vou precisar levá-la. Portanto não poderei participar da reunião do 
Colegiado do CEB na data citada no assunto do e-mail. 
 
Grato pela compreensão 
 
-- 
Wilson José Bizinotto 
Resp. Informação & Computação 
Centro de Engenharia Biomédica 
Unicamp 

 
 
---------- Forwarded message --------- 
De: José Wilson Magalhães Bassani <bassani@unicamp.br> 
Date: qua., 21 de jun. de 2023 às 22:19 
Subject: Re: 167ª Reunião Ordinária do Colegiado/CEB 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
 
 
Prezada Marcia, 
Boa noite! 
Justifico minha ausência por questões de saúde. Farei cirurgia no dia 28/06. 
Agradeço a atenção 
 
Abraço 
Bassani 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


